
監督的訊息（2021年 1月 30日） 

 

發自羅馬，2021年 1月 30日 

我摯愛的孩子們，願耶穌為我看顧我的兒女們！ 

在這裡我想與你們分享一個計劃，好讓你們的祈禱也可以直接促使它的實現。 

根據上屆總會議的建議（參閱《牧函》，2017年 2月 14日，第 13和 15點），在過去

的幾個月裏，我們進行了一項關於監督團範圍內的研究，以開展「改善使徒工作的投

入及協調的計劃」。 

感謝天主，在聖施禮華和他的首兩位繼任人的推動下，主業團在 68個國家中穩定地發

展。為此，我們非常感謝天主，祂不停地陪伴並祝福我們。當我們考慮到過去四年所

完成的工作時，也十分感謝上主。 

同時，我們意識到基督徒的生活和散佈基督宗教在當今社會的各個部分所面對的挑

戰；這些情況我們或多或少都有經驗，以及在某些地區下作使徒工作更為困難。儘管

好事在很多地方接連地發生，但我們希望上主能夠有更多人和祂合作，使福音的喜樂

能夠到達地球最遠的角落。不論是聖召的美和在個人局限下作使徒工作的使命的不平

衡，還是外部的困難，這些都不能成為削弱我們為天主、教會及世界服務的希望及喜

悅的理由。 

另一方面，一個非常正面的現實是城市與國家之間的交流和流動的便利，使有可能減

少組織和治理結構的數量；邏輯上沒有改變其性質，因為 「我們不可以增加，削減或

更改任何涉及主業團精神和組織的東西。」（《Instruction》（指引），1934年 3月

19日，第 20點） 

這治理結構數目的減少（中央諮議會和總參事會所研究的），將准許使徒工作更加靈

活和高效，且更加關注到人，以至其專業、家庭和社交環境的使徒工作，以及在監督

團內的中心開展的培育活動。 

這將牽涉部分領域的重組。例如，為了在兩個特定國家中指導主業團的工作，現在有

兩個區參事會和兩個區諮議會。按目前的方式，並考慮過去幾年的經驗，我們將研究

是否可能在這兩個領土設立一個區參事會和一個區諮議會，並保持它們對所有使徒工

作的倡議。克羅地亞和斯洛文尼亞已做到了這一點，他們已經聯合在一起。為了繼續

定義這種重組，我們將依靠各區參事會和各區諮議會在每一個案例中的意見，並逐步

實施。 

我依靠你們的祈禱和你們每一個人的投入和倡議，將我們父親的信息帶入這時代。我

們將這計劃託付於聖母瑪利亞的代禱，尤其是今年，也託付於聖若瑟。 

我深切地祝福你們 

你們的父親 

范康仁 

 


